



Foto: Mateo Reyes

El embajador Ken Salazar y el diputado Santiago Creel firmaron el acta del bicentenario de relaciones entre México y EU.

Celebran relación México-EU

En el marco de la celebración de los 200 años de las relaciones diplomáticas entre México y Estados Unidos, el embajador estadounidense en México, Ken Salazar, fue recibido por el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y un grupo de legisladores mexicanos.

Salazar destacó la política del presidente Joe Biden hacia México basada en la diversidad y la hermandad e hizo votos para fortalecer la relación bilateral entre ambos países.

En tanto, Creel Miranda celebró la relación y vecindad que tiene México con EU y los lazos entre ambas naciones.

— Ximena Mejía